



Roselyne voiture adaptée

Bonjour. Je suis Régine Pélaric la sœur de Roselyne Dréau. Après 7 interventions chirurgicales liées à sa maladie sa jambe droite a été amputée en mai dernier. Actuellement Roselyne se trouve dans un centre de rééducation où elle se bat pour espérer une vie convenable. Elle aimait son métier d'aide soignante qu'elle exerçait depuis 38 ans dans le même hepad. Malheureusement son activité professionnelle s'arrête là. Son courage exemplaire lui permet cette semaine de prendre des cours spéciaux d'auto-école. L'aménagement de son appartement, le fauteuil roulant, sa prothèse ... c'est peu remboursés. Mais surtout ce qui lui tient à cœur c'est son autonomie future . Roselyne a besoin d'une voiture adaptée à son handicap C'est pourquoi de sollicite votre générosité même minime. Merci à tous ceux qui contribuerons à cette cagnotte. Je ne manquerai pas de vous informer du projet souhaité pour notre courageuse Roselyne

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/FyR0jKjn>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Régine Pélaric